

Cuba: notable crecimiento del turismo en provincia central



S.Spíritus, 22 nov (RHC-PL) La central provincia de Sancti Spíritus ostenta un creciente aumento del número de visitantes extranjeros al cierre de 2016, según declaraciones de autoridades del Ministerio del Turismo (Mintur) en esa ciudad.

Estimaciones del Mintur, consideran que antes de finalizar este año cerca de 131 mil turistas visiten el territorio, fundamentalmente las ciudades de Sancti Spíritus y Trinidad, principales polos receptores de esa actividad de ocio.

Para la presente temporada los directivos del sector desarrollaron un programa de acciones en pos de garantizar un servicio más eficiente en el turismo, aseguró el especialista comercial del Mintur en Sancti Spíritus, Gean Trocones, citado por el periódico Escambray.

Entre otras acciones sobresalen una revisión para la contratación de turoperadores, el mantenimiento y reparación de habitaciones que se encontraban fuera de servicio así como la creación de nuevos productos y el perfeccionamiento de otros establecidos.

La provincia de Sancti Spíritus recibió entre noviembre de 2015 y abril de 2016 cerca de 390 mil visitantes y se estima que al finalizar el año la cifra sobrepase los 686 mil 400 turistas, lo que representa un 24 por ciento más que en 2015.

El directivo además destacó que para la temporada alta 2016-2017 se prevé el arribo de turistas provenientes fundamentalmente de Alemania, Francia, Italia, Canadá, Reino Unido y España.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/116390-cuba-notable-crecimiento-del-turismo-en-provincia-central>



Radio Habana Cuba